

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Dirigida a profesores de educación básica

Promueve UNACH Especialidad para la Enseñanza de las Matemáticas

A fin de contribuir al desarrollo de los distintos niveles educativos, la Universidad Autónoma de Chiapas mantiene abierta la convocatoria de ingreso a la Especialidad en Didáctica de las Matemáticas, dirigida a profesores de educación básica, informó la secretaria Académica, Marcela Iturbe Vargas.

Informó que la recepción de documentos se mantendrá hasta el 31 de mayo, por lo que convocó a los aspirantes a que acudan a las oficinas de la Coordinación de la especialidad en el edificio de Posgrado de la Facultad de Ingeniería de la UNACH, en Boulevard Belisario Domínguez, kilómetro 1081.

Indicó que los interesados podrán obtener mayor información en los teléfonos 01 961 615 06 22 y 01 961 615 05 27, o bien a través de los correos electrónicos: <u>polito_hernandez@hotmail.com</u> y <u>almarpt@hotmail.com</u>, donde serán atendidos por personal del área.

Iturbe Vargas, señaló que en la convocatoria se establece que los aspirantes deben ser profesores de educación básica, adscritos a una institución escolar, interesados en la mejora de su práctica docente, en particular en la asignatura de matemáticas.

En tanto, los profesores de educación media pueden ser admitidos en el programa cuando estén interesados en establecer puentes entre los contenidos del bachillerato y la secundaria.

Detalló que para ingresar a la especialidad se deberán cumplir los siguientes requisitos: Solicitar la inscripción en la Facultad de Ingeniería, y cumplir lo señalado en la convocatoria que al efecto expide la Universidad; haber concluido el plan de estudios de licenciatura; cubrir las cuotas y derechos que establezca la Universidad; y aprobar el procedimiento de selección.

De igual forma, deberán poseer título profesional expedido por una institución de educación superior que cuente con autorización o validez oficial; en el caso de tener título profesional que haya sido expedido por una institución educativa en el extranjero, éste deberá estar legalizado por las autoridades mexicanas correspondientes y validado previamente por la UNACH.

La Especialidad en Didáctica de las Matemáticas se divide en cuatro módulos. Cada módulo tiene una duración de un trimestre que comprende ocho semanas efectivas de clase, así, los cuatro trimestres de la especialidad se deberán cubrir en un año.